

Standard & Poor's también le rebajó el grado de inversión a Bogotá

Es de mencionar que seis compañías colombianas también han perdido el grado de inversión.

Economía - 28 Mayo 2021 - 02:23 pm



Martha Olaya
@Marthaolaya1

Compartir



Varias estaciones de Transmilenio se han sido cerradas por las protestas

Sistema Integrado de Información

Días después de que el país perdiera el Grado de Inversión la calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P) también anunció la decisión de reducir la nota de la capital del país de BBB- con perspectiva negativa, a BB+ con perspectiva estable, perdiendo el grado de inversión.

Es de mencionar que seis empresas, entre ellas **Ecopetrol**, **Findeter**, **Davivienda** entre otras, también tuvieron una reducción en el grado de inversión por parte de la compañía.

El analista jefe de Corficolombiana, José Ignacio López, sostuvo que "en general no es sorpresivo que una vez que una calificadora de riesgo toma la decisión de rebajar la calificación de deuda soberana ocurra lo mismo con otras instituciones relacionadas a la Nación".

El analista jefe de Corficolombiana, José Ignacio López, sostuvo que "en general no es sorpresivo que una vez que una calificadora de riesgo toma la decisión de rebajar la calificación de deuda soberana ocurra lo mismo con otras instituciones relacionadas a la Nación".

"Agregó que lo usual es que por ejemplo empresas que emiten en mercados internacionales o entidades gubernamentales como la Alcaldía de Bogotá pierdan su grado de inversión porque su calificación está atada a la Nación", indicó.

El analista señaló que la implicación de la pérdida del grado de inversión en la capital implica que a la hora de financiarse van a tener que afrontar tasas más altas.

Lea también: Cambian medidas en Bogotá a partir del 8 de junio: no habrá toque de queda

El analista advierte que se el Gobierno no presenta una reforma o la economía se frena de manera prolongada por las jornadas de protestas y bloqueos, es probable que Fitch y/o Moody's también rebajen la calificación del país, lo que conllevaría a perder el grado de inversión.

El mayor riesgo ahora no es que la calificación del país baje a BB+ con las otras calificadoras, sino quedar con perspectiva negativa y sufrir más reducciones en el futuro. En ese caso puede haber una desvalorización aun mayor del mercado de deuda.

Cabe mencionar que recientemente la Asociación Nacional de Instituciones Financieras (Anif) señaló que, "es de vital importancia, tanto para la recuperación de la confianza por parte de las calificadoras, como para el bienestar del país, tramitar una reforma que permita solventar parcialmente las necesidades de gasto que tiene el país, en el corto plazo y, a futuro, dar vía a una reforma estructural que permita igualar las crecientes necesidades de gasto que tendrá Colombia en los años venideros. Aunque hemos sobrevivido sin el grado de inversión antes, como vimos a lo largo de este análisis sin duda alguna es mejor tenerlo a no tenerlo".

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Standard and Pools / calificación crediticia / grado de inversión

Lo más visto

- ECONOMÍA** | Hace 4 Días
Canadá abre ofertas de empleo para colombianos con nueve perfiles
- ECONOMÍA** | Hace 3 Días
Ofrecen trabajo a madres cabeza de familia colombianas, a través de plataforma digital
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 3 Días
Janick Maceta estaba 'rota' y en Miss Universo se superó: Organización Miss Perú
- JUDICIAL** | Hace 1 Día
Miss Universo se superó: Organización Miss Perú
- JUDICIAL** | Hace 1 Día
Corte Suprema le hizo fuerte llamado de atención a la mesa de negociación del Paro Nacional
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 4 Días
Así fue la presentación de Karol G en los Billboard 2021

Le puede interesar

Ecopetrol también perdió el grado de inversión ante Standard & Poor's

Economía - Hace 7 días

Emisión de Bonos de Bancóldex fue aplazada por cambio de calificación de Standard & Poor's

Economía - Hace 8 días

Trabajamos para estabilizar finanzas públicas: Minhacienda por baja en calificación crediticia

Economía - Hace 8 días

Standard and Poor's le bajó el grado de inversión a Colombia

Economía - Hace 8 días

Empresarios advierten millonarias pérdidas tras un mes de paro nacional

Aseguran que se ha incrementado el desempleo y la pobreza.

Economía - 28 Mayo 2021 - 01:39 pm



Laura Rodríguez Hernández
@LauraRH0314

Compartir



Protestas en Bogotá/ Paro nacional el 12 de mayo de 2021

Inaldo Pérez

Tras un mes de bloqueos, concentraciones y manifestaciones en medio del paro nacional contra el Gobierno, los empresarios colombianos aseguraron que el balance no puede ser más negativo, debido a las millonarias pérdidas que se han generado.

Comercio exterior

El presidente de Analdex, Javier Díaz, aseguró que "en el campo de comercio exterior las pérdidas son inmensas. Buena parte de las empresas no han podido cumplir con los compromisos en el extranjero. No más daño, necesitamos recuperar la economía y recuperar los ingresos de la población".

Lo más visto

- ECONOMÍA** | Hace 4 Días
Canadá abre ofertas de empleo para colombianos con nueve perfiles
- ECONOMÍA** | Hace 3 Días
Ofrecen trabajo a madres cabeza de familia colombianas, a través de plataforma digital
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 3 Días
Janick Maceta estaba 'rota' y en Miss Universo se superó: Organización Miss Perú